

Automobilmesse Erfurt sprengt alle Erwartung: Tausende Besucher strömen in die Hallen!

Ein Fest für Autoliebhaber, Technikfans und Familien – Innovation und Emotion zum Anfassen

(Erfurt, 26. Januar 2025) Mit einem beeindruckenden Besucherandrang von wieder 30.000 begeisterten Gästen und einem abwechslungsreichen Programm endet die Automobilmesse Erfurt 2025. Die größte regionale Automobilmesse Deutschlands zog an drei Tagen tausende Autoliebhaber, Familien und Fachbesucher an und festigte ihren Ruf als zentrale Plattform für Innovationen, Unterhaltung und Nachwuchsförderung rund ums Auto.

„Die Automobilmesse bringt viele Menschen zusammen, die Spaß am Auto haben. Auf die Messe kann Thüringen stolz sein“, erklärte Ministerpräsident Prof. Dr. Mario Voigt in seiner Eröffnungsrede am Donnerstagabend vor rund 350 geladenen Gästen. Dieser Geist prägte die Messe, die ein wahres Feuerwerk an Highlights für alle Altersgruppen und Interessen bot.

Erlebnis für alle Generationen – ein Blumenstrauß voller Möglichkeiten

Die Messe stand erneut unter dem Motto „Autos zum Anfassen“ und begeisterte mit spektakulären Drift- und Stuntshows, beeindruckender Fahrzeugtechnik und kreativen Aktionen wie Live-Designs von Teammitgliedern der Tuning Profis. Michael Kynast, Geschäftsführer der Messe Erfurt GmbH, fasste es treffend zusammen: „Unser Ziel war es, dass sich jeder Besucher am Auto erfreut. Mit einem Blumenstrauß an Attraktionen haben wir ein Erlebnis für Jedermann geschaffen.“

Die Aussteller zeigten sich begeistert. Andreas Peter von Automobile Peter hob hervor: „Seit 17 Jahren sind wir als Firma Peter bei der Automobilmesse in Erfurt dabei. Die Kunden interessieren sich weiterhin stark für Automobile, egal ob Elektro, Benziner, Diesel oder Hybrid – die Vielfalt ist gefragt. Für uns ist klar: Autos muss man erleben können – sehen, anfassen und ausprobieren. Die Messe bietet dafür die perfekte Plattform, um die unterschiedlichsten Marken und Modelle zu

präsentieren. Die vollen Hallen zeigen, dass das Interesse an Autos ungebrochen ist.“

Begeisterung für das Auto auf allen Ebenen

Die Messe ist eine hervorragende Plattform für neue Technologien und Trends. Christin Jaekel, Niederlassungsleiter von Volvo Popp Erfurt zeigte sich beeindruckt: „Die Vielfalt der Marken und die Möglichkeiten, die dem Kunden geboten werden, sind beeindruckend. Besonders erfreulich ist der Zuwachs neuer Marken, der zeigt, dass regionale Messen weiterhin große Bedeutung haben. Die Qualität und das Interesse der Besucher sprechen für sich.“

Von actiongeladenen Motorsport-Demonstrationen bis hin zu kreativen Tuning-Projekten zeigten die Aussteller eindrucksvoll, warum das Auto immer noch fasziniert. „Die Automobilmesse Erfurt ist die schönste Messe für uns und immer ein sehr guter Start in die neue Saison.“, so Christian Schalk, Geschäftsführer Schalk Tuning. Auch Motorsportgrößen wie Henry Clausnitzer und Nachwuchstalente, wie beispielsweise Max Reis, brachten mit ihren Auftritten Glanz und Inspiration in die Hallen.

Die Messe unterstrich zudem ihre Bedeutung als Plattform für die Nachwuchsförderung: Mit der Aktion „Praxis trifft Zukunft“ wurden Schüler und junge Talente eingeladen, moderne Technologien hautnah zu erleben und sich über Karrierechancen in der Automobilbranche zu informieren. Attraktive Aktionen wie der interaktive DeLorean-Bau-Workshop und modernste Diagnosetechniken weckten spielerisch Begeisterung für Technik und Mobilität.

Rückblick mit Stolz und Blick nach vorne

„Die Automobilmesse Erfurt bietet für jeden etwas – von faszinierenden Fahrzeugen über Familienunterhaltung bis hin zu spannenden Einblicken in die Mobilität der Zukunft“, betonte Michael Kynast. Mit über 100 Ausstellern, 37 Marken und einem vielfältigen Programm setzte die Messe erneut Maßstäbe und bewies, dass sie eine Plattform ist, auf der Innovation, Unterhaltung und Gemeinschaft zusammenkommen.“

Einmal mehr hat die Messe Erfurt bewiesen, dass sie nicht nur für die Region, sondern für ganz Deutschland ein herausragendes Event bietet. „Die vielen Besucher, das große Interesse und die zahlreichen guten Gespräche bestätigten, dass das Konzept der regionalen Messe funktioniert und weitergeführt werden muss“, resümierte Stefan Lipowetz Vertriebsleiter von Sternauto Erfurt GmbH.

Die nächste **Automobilmesse Erfurt** findet vom **23. bis 25. Januar 2026** statt.

Weitere Ausstellerstimmen:

„Für uns war die Messe insgesamt erfolgreich. Besonders der Freitag überzeugte durch qualitativ hochwertige Gespräche und vielen Angeboten, während der Samstag durch den großen Besucherandrang eine andere Dynamik mit sich brachte. Insgesamt sind wir zufrieden und freuen uns auf eine Fortsetzung mit gleicher Qualität im Jahr 2026“, fasste René Gärtner, Ford Gemeinschaftsstand zusammen.

„Die Eröffnungsveranstaltung war wirklich gelungen – ein tolles Miteinander mit vielen Ausstellern und beeindruckenden Besucherzahlen an allen drei Messetagen. Wir haben uns sehr auf Erfurt gefreut.“, resümiert Thomas Keiter, Vertriebsleiter BMW Langenhan

„Wir konnten eine deutliche Steigerung im Vergleich zum Vorjahr erleben. Besonders positiv fällt auf, dass das Interesse an Elektromobilität stark zugenommen hat und die Menschen offener geworden sind – auch gegenüber chinesischen Herstellern. Preis-Leistungs-Verhältnisse spielen dabei eine wichtige Rolle und die Besucher informieren sich zunehmend genauer. Insgesamt hatten wir sehr gute Gespräche und freuen uns auf die Zukunft, vor allem darauf, nächstes Jahr auch wieder mit Mitsubishi vertreten zu sein. Nach 17 Jahren Messeerfahrung können wir sagen, dass sich die regionale Automobilmesse weiterhin als wertige Plattform beweist.“, so Jens Kupfer von Autocenter Peter GmbH

Pressekontakt

Messe Erfurt GmbH

Andrea Fernschild

Tel. 0361 400-1520

a.fernschild@messe-erfurt.de

Veranstalter

Messe Erfurt GmbH
Gothaer Straße 34
99094 Erfurt
www.messe-erfurt.de

Messe Erfurt GmbH

Als größter Messe- und Kongressstandort in der Mitte Deutschlands hat sich die Messe Erfurt als Forum für Unternehmen, Wissenschaftler, Mediziner, Gewerkschaften und viele weitere Institutionen etabliert. Jährlich finden hier mehr als 220 Veranstaltungen, Kongresse und Tagungen, Messen und Ausstellungen, Firmenevents und Konzerte mit über 650.000 Besuchern statt. Mehr unter: www.messe-erfurt.de